
自治会回覧                                

 ウェルシー自治会 役員会議事録 平成 29 年 12 月 

日 時 平成 29 年 12 月 2 日(土)19:00～20:45 
場 

所 
ウェルシー集会所 2F 会議室 

出席者 

西村会長・松井副会長・姫野副会長 [総務部] 寺田・村上 [財務部] 渡部・竹中

[広報部] 塚田、木村  [防犯防災部] 菅原・堀川・安藤 ・安部 [保健衛生部] 

岩澤・遠藤 [厚生部] 若崎 [文化体育部] 菊池・高野・齋藤・岡本 [管理組合] 

田中  [ウェルシークラブ] 鈴木［ｸﾘｽﾏｽ会実行委員］堂田 ※敬称略 

                      

◆ ２９年１2 月度のウェルシー自治会役員会の議事録をご報告します。 

内容は、自治会員の皆様にお伝えすべき報告や会議での決定事項等を要約して記載します。 

 

１．【管理組合より】 

 ・H29年11月29日に管理組合が発刊した第29－6『広報もくせい西』の内容を基に報告を受けた。 

  ※内容としては、駐車場舗装工事、防犯カメラ設置補助申請、NTT 光配線の配線作業につい 

て等。  詳細は、各世帯に配布されている『広報もくせい西』を参照願います。 

 ［質問］市役所からの防犯カメラ設置補助申請についてのアンケート依頼とは。 

  →ウェルシー敷地内に於ける防犯カメラ設置に関する案件です。 

 ［質問］だいぶ以前に、自治会主催の「餅つき大会」を 1 月 28 日（日）に行うため、管理棟等、 

敷地の使用申請を行っていたが、12 月 1 日に管理組合長より、使用不可を言い渡され 

た。前日に準備のため公民館も予約しているが混んでいるためすぐには予約出来ない。 

使用認可の再検討をお願いする。 

  →管理組合役員には、その旨メールを流す。12 月 16 日の会議で結果を出す。 

  

２．【クリスマス会実行委員より】 

 ・12 月 23 日（土）15 時～18 時開催予定。予算は、5 万円で承認願う。 

→了承。 

・今回は、事前申し込み者（幼児～中学生）にクリスマスプレゼント配布する。 

［質問］自治会に入っている人が対象か。 

→自治会費で行っていますので、そうなります。 

［質問］実際にクリスマス会場に来た自治会員のお子様に配るべきでは。。 

→自治会費で行っていますので限定しづらい。広い心で進めたい。 

 

３．【ウェルシークラブより】 

・クリスマス会には、「綿がし」を無償で提供する。去年は約 100 本提供。天気が良ければ、今年 

 は、150 本くらいかと思う。 

・戸川公園でのバザーは台風のため中止になったため、福島等への義援金は少し減ってしまう 

かもしれないが、「もちつき大会」等で、ウェルシークラブが栽培している「ミカン」を販売するし、 

義援金に当てる。福島の太郎小学校には、「みかん」を送る予定。  

  ・クリスマス会や餅つき大会等で使う看板用の半紙や墨汁の購入をお願いする。約 3 千円。 

 ・1 月に公民館祭りで行うバザー商品の募集をしたい。パンフレットができ次第、提出する。 

  1 月に配布予定。 

  お子さんが喜ぶ商品は人気があります。是非、提供して欲しいです。 

  

４．【外部報告（会長より）】 



 ・11 月 11 日、南が丘公民館にて「南が丘中学区豊かな心を育む協議会」に参加。 

 ・１1 月１2 日 南が丘公民館にて「公民館まつり会議」に参加。 

・１1 月１2 日 神奈川県防災センターにて「防災体験」に参加。 

・１1 月２5 日 南が丘中学校にて「丘のマラソン実行委員会」に参加。 

 

５．【財務部より】 

 ・４月から１２月分の自治会費を含む入金と１１月末までの支出を説明。 

  現時点での一般会計収入：2、661，401 円、支出：800,963 円  

 ・２５周年記念の自治会旗、27,964 円で購入。追加で、旗立て、約１万円を購入予定。了承願う。 

  →了承する。 

 

６．【文化体育部よ）】 

 ・１０月１５日実施した「芋掘り大会」の結果報告。参加世帯：２４９世帯、参加人数：３７９名。 

  反省として、畑への出入口が１箇所であったため、入る人と出る人で重なり合ってしまった。 

  泥濘んでいたので危ないと思った。出入口を分ける様、来期に引き継ぐ。 

・「餅つき大会」は、１月２８日予定だが、管理組合より承認がおりていない。日程が決まり次第 

 案内を提案する。予算は、文体部の総予算範囲内での、２２万円で承認願う。 

 →了承。 

 ［質問］雨天決行とあるが大丈夫か。 

→過去の内容を確認してみる。  

 

７．【厚生部より】 

・「赤い羽根協同募金」に、３１，５４０円納めた。お礼の手紙も頂いたので、回覧願う。 

・同じく、「社会福祉評議会」に、４７，７００円納めた。お礼の手紙も頂いたので、回覧願う。 

 

８．【防犯防災部より】 

 ・11 月 12 日に実施した神奈川県総合防災センター見学は、申込数２２名だったが、 

当日の参加人数は１５名でした。役に立ったとの意見が多かった。 

  ・11 月１８日に秦野市交通防犯市民の会に参加 

 ・応急手当講習会を平性３０年２月１７日に、エクシード自治会と協同開催する。参加募集の 

  回覧をお願いする。 

 ・防災備品として、「スキッド」と言う災害時に要介護者を一人で階段から下ろす事のできる 

  イス型の器具の購入検討をしたい。現在、新商品のため市の補助金対象商品になっていない 

  が、まずは市に補助金申請したいので１台の申請承認をお願いする。承認が降りれば半額 

補助してもらえる。小売価格１５３千円。 

→市に申請することを承認。 

［意見］宝の持ち腐れになる可能性がある。個人的にはもっと必要な複数の台車や車椅子、 

    大型の台車等、手に届くもの、手近なものを先に購入すべきだと思う。 

   →大きな台車は、来年度に購入の計画を立てている。 

 

９．【総務部より】 

 ・来月に入ると、来期の新役員の選出が始まる。心の準備をお願いする。 

 ［意見］お年寄りが増えてきていて、役員をやりづらい人も増えてきている。お金を集めるのが、 

大変との声もある。規約が必要かもしれない。 

    →年齢等の規約も難しい。「さつき」は、年齢規定をやめたと聞いている。自治会は管理 

組合と違い任意入会なので、規約で強制や免責を認めるのも難しい。 

 

※次回役員会 平成 30 年１月１３（土）１９：００～  

 ※部長会は、なし。                                      －以上－ 


